



Compétition de BADMINTON minimes - 1er décembre 2021

publié le 02/12/2021

L'équipe minime d'établissement composée de 5 joueurs a joué la finale du regroupement de mercredi 1/12 !

L'équipe représentant le collège A. CAMUS s'incline 35 à 27 après un match disputé...

C'est dans l'adversité que se reconnaissent les grandes équipes !

Les élèves terminent donc 2ème sur les 9 équipes présentes lors de cette 1ère journée de championnat de district...

Prochaine étape le 5/01/22 !

Bravo à Alice, Mallaury, Olivier, Lyam et Basile pour cette première belle participation...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.